

新年あけましておめでとうございます。年末年始はいかがお過ごしでしたか。本校は冬季休業が明け、2022の登校初日である1月7日(金)は前日降った雪が残り、いつもとは違う景色に生徒はワクワクした様子でした。本年も「MOIS gazette」をよろしくお祈りします。

○12月4日 LDTO

12月4日(土)のLDT(Learner Directed Time)では様々なワークショップが開催されました。東京演劇集団「風」による「星の王子様」ワークショップでは、MOISの校長先生をはじめ数人の先生方も登場人物として熱演していました。また、デザイン科の酒井先生が主催した「パパになって」ワークショップでは、鈴木先生と沖田先生がお父さんになってからの貴重な育児経験談を語ってくださいました。また、中高生向けに進路実現に向けたワークショップを開催している非営利団体 QueQue によるワークショップも開かれました。現役大学生や大学を卒業したばかりの社会人である QueQue スタッフとの交流は、MOIS 生にとって人生の先輩に進路に関する相談をする絶好の機会となりました。



「星の王子様」ワークショップ



「パパになって」ワークショップ



「QueQue」ワークショップ

○学年レク○

冬休み前最後の週のLHR(Long Homeroom)の時間に学年レクを行いました。3学年は12月21日(火)に、1・2学年は12月23日(木)に行い、いずれも多くの保護者の皆様が参観においでくださいました。各学年のHR(Homeroom)委員会が中心となって企画運営し、どの学年もとても盛り上がり、クラスや学習グループの絆を深めることができました。

☆ 各学年の種目

1年生：「学習グループ対抗リレー」

2つの三角コーンを往復し、次の人にバトンパスをするもので、皆で学習グループの仲を深めました。

2年生：「クラス対抗台風の目」・「クラス対抗ボール運びリレー」・「クラス対抗スイカ鬼ごっこ」

スイカ鬼ごっこは鬼に捕まるとスイカになってしまい、仲間2人に助けてもらわないと元に戻れないというものでした。多くの種目をクラスで団結して行うことができました。

3年生：「クラス対抗リレー」・「学習グループ対抗ドッジボール」

リレーは、コースの半分を全速力で走り、残り半分はスキップかサイドステップで次のメンバーにバトンパスをするというものでした。ドッジボールは、フリスビー1つとボール2つが同時に飛び交うチャレンジングなものでした。これにより、クラスでも学習グループでも、絆を深めることができました。



○さいたま市ディベート大会出場○

12月27日（月）にさいたま市立鈴谷公民館で「第4回さいたま市中学校等英語ディベート大会」が行われました。ディベートの論題は、「The amount of school lunch distributed to classes should be determined by the amount left over by each class.」「残食率によって、各学級への給食の配分量を決めるべきである。是か非か。」です。参加したのはさいたま市の中学校・中等教育学校10校から17チームで、本校からは1チーム5人のチームAとチームBの2チームが出場しました。両チームとも堂々とした態度で白熱したディベートを繰り広げ、晴れてチームAは1位を、チームBは3位を獲得しました。チームAのリーダーである3-3の生徒のコメントを含め、当日の様子は1月5日（水）埼玉新聞に掲載されました。17チーム中ベスト3に本校から2チームが入賞するという事は、とても栄誉なことです。今回で2回目の出場ですが、来年度にも期待が高まります。



○Virtual MOIS 実施について○

1月17日（月）、18日（火）、24日（月）の3日間はVirtual MOISとなります。Virtual MOISとはそもそも、全国の学校が一斉臨時休校となった2020年4月からの緊急事態宣言下で、登校してリアルな授業ができない中、生徒が家庭でオンデマンド学習に取り組む形態を命名したものです。そのことから、MOISの入学選抜の関係で生徒が登校できない期間の家庭学習も、Virtual MOISと呼んでいます。生徒は通常の時間割に沿って、各教科から与えられた課題に家庭で取り組みます。課題の内容としては、教科によってオンデマンドの動画を視聴する、学校の授業内で行っていたプロジェクトを進める、ワークシートに取り組み、提出するなど様々です。またこの期間はOpening InquiryやDaily Reflectionは行われません。

1月の主な予定

- 1月17日（月）Virtual MOIS①
- 1月18日（火）Virtual MOIS②
- 1月21日（金）ホームルーム、清掃
- 1月24日（月）Virtual MOIS③
- 1月27日（木）専門委員会